
Кошурников

Олег

Владимирович

О себе, род деятельности, хобби

Живу в ЖК Легенда. Образование высшее, закончил 
экономический факультет СПбГТУ («Политех»).              
Имею опыт работы аудитором. Сейчас работаю 
финансистом в небольшой компании. Аттестованный 
аудитор. Люблю русскую баню и котов.

Был ли ранее опыт занятия 

общественной деятельностью?
Опыт руководства небольшим СНТ 8 лет.

Почему хотите стать членом Совета дома?
Мне небезразлично пространство, в котором живу я и моя 
семья. Это наш дом. Мы должны о нем заботиться, и тогда 
в нем будет приятно жить. Ну и есть надежда, что эта жизнь 
будет стоить разумных денег.

Женат
16.09.1975г.
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Приложение № 2 к бюллетеню для голосования на очередном общем собрании 
собственников помещений многоквартирного дома, расположенного по адресу:        
г. Санкт-Петербург, пр. Героев, д. 31, стр.1 (в форме очно-заочного голосования)

Кандидаты в совет дома

Судникович

Александр

Владимирович

О себе, род деятельности, хобби

Закончил СПБГУАП по специальности менеджмент 
организации.Работаю в сфере продаж ГСМ около 8 лет. 
Не работаю в одиночку, т.к. я командный игрок и готов 
добиваться результата для своего коллектива.

Развиваю свою школу футбола уже 2 года.

Увлекаюсь боксом, футболом и стрельбой.

Почему хотите стать членом Совета дома?
Хочу помогать дому и развивать его, не дать ему прийти      
в упадок, т.к. выбирал это место не просто по картинке, а 
душой…Несмотря на то,что не имею профильных навыков 
для участия в совете дома, готов помогать в общественной 
деятельности.

Женат
07.09.1991г.
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Некрасова

Татьяна

Васильевна

О себе, род деятельности, хобби

Два высших образования(учитель математики и 
экономика). Всегда работала в закупках по 223 ФЗ                   
в аэропорту г. Красноярск и в электроэнергетике. 
Направление закупок - сложная аэропортовая техника, 
уборка терминалов/территорий, страхование имущества, 
ремонты кап./текущий. В данный момент занимаюсь 
только репетиторством по математике.

Был ли ранее опыт занятия 

общественной деятельностью?
Опыт общественной деятельности в школе, организация 
мероприятия для учеников. Принимала участие  в 
проектах внутри аэропорта по автоматизации процессов.

Почему хотите стать членом Совета дома?
Хочется жить в современном доме и поддерживать его          
в таком состоянии.

Замужем, сын 8 лет
06.02.1984г.

Титов

Алексей

Алексеевич

О себе, род деятельности, хобби

Родился в Санкт-Петербурге, образование высшее – СПб 
ГМТУ(«Корабелка»). Проработал в судостроении более 15 
лет. Начинал с монтажника, в данный момент руковожу 
цехом. В подчинении 150 человек. Как хобби раньше 
занимался ремонтом и окраской автомобилей. Есть опыт  
в выполнении ремонтных работ в квартирах (электрика, 
сантехника). Зимой катаюсь на сноуборде, летом на 
велосипеде. Ответственный, целеустремленный, 
коммуникабельный человек.

Был ли ранее опыт занятия 

общественной деятельностью?
Есть опыт организации корпоративных мероприятий      
для сотрудников.

Почему хотите стать членом Совета дома?
Готов принять активное участие в улучшении качества 
жизни в нашем ЖК. А также отстаивать интересы 
собственников при взаимодействии с УК при решении 
текущих вопросов управления домом.

Женат, есть дочь 5 лет
04.07.1986г.
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Приложение № 2 к бюллетеню для голосования на очередном общем собрании 
собственников помещений многоквартирного дома, расположенного по адресу:        
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Кандидаты в совет дома

Елкина

Мария

Эдуардовна

О себе, род деятельности, хобби

Высшее экономическое образование (МБИ).                            
C 2005 работаю в сфере финансовых услуг в автобизнесе 
(оф Дилеры и Банки). Профильные навыки: ведение 
переговоров, работа с договорами и отчетностью. 
Оптимистична и коммуникабельна, настойчива и 
ориентирована на результат. Свободное время люблю 
проводить с семьей и друзьями. Хобби – вязание и пр. 
ручное творчество.

Был ли ранее опыт занятия 

общественной деятельностью?
Есть опыт участия в организации внутрикорпоративных     
и партнерских мероприятий.

Почему хотите стать членом Совета дома?
Много лет живу в этом районе, осознанно выбирала 
квартиру именно в этом доме, привлекла в том числе и 
заявленная концепция внутридомового пространства и 
уровня сервиса. Хочется, чтобы картинка-мечта 
воплотилась в жизнь в полном объеме. Я хочу принимать 
активное участие в жизни дома и оказывать посильную 
поддержку при взаимодействии с УК, для решения 
текущих проблем и вопросов по улучшению качества 
жизни в наших с вами домах.

Не замужем, есть сын
16.01.1984г.

6 Бойко

Евгений

Михайлович

О себе, род деятельности, хобби

Высшее техническое образование, инженер-механик.       
10 лет отработал на флоте, еще помню как разобрать и 
собрать дизель так, чтобы после он все еще работал. 
Эксплуатировал различные системы, в том числе 
водоснабжения, водоподготовки, вентиляции.  

С 2012 года работаю в сфере логистики, импорт/экспорт, 
грузоперевозки, таможенное оформление.                
Руковожу коллективом из 40 человек.

Был ли ранее опыт занятия 

общественной деятельностью?
Уже несколько лет организую сбор писем Деду Морозу       
в Лужском доме-интернате и доставку подарков. Есть 
опыт участия в круглых столах в Общественной             
палате РФ и на тематических выставках.

Почему хотите стать членом Совета дома?
Хочется жить в доме соответствующем изначально 
заявленным характеристикам и делать его лучше и 
комфортнее. Мой дом - моя крепость!

Женат, 2-е детей
29.12.1975г.
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Шубин

Юрий

Анатольевич

О себе, род деятельности, хобби

Собственный бизнес, экстремальные виды

спорта.

Был ли ранее опыт занятия 

общественной деятельностью?
Да, опыт стажировки и обучения в школе прав 
человека при советнике президента по правам 
человека Андрее Юрове.

Почему хотите стать членом Совета дома?
Хочу участвовать в жизни нашего общего пространства.    
Я считаю, что каждый из нас должен проявлять активность 
и инициативу, чтобы сделать наш дом более комфортным 
и уютным местом для жизни.

Я готов предложить свои знания и опыт для решения 
различных вопросов, связанных с управлением и 
обслуживанием нашего дома. Я также готов помогать          
в организации мероприятий и акций, направленных на 
укрепление нашего коллектива и улучшение качества 
жизни. 

Я верю, что наше сотрудничество и взаимодействие 
помогут нам достичь общих целей и создать комфортные 
условия для всех жильцов. Поэтому я призываю вас 
поддержать мое желание встvпить в совет дома и работать 
вместе для блага нашего дома. 

Холост
03.03.1980г.
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Яновский

Борис

Александрович

О себе, род деятельности, хобби Почему хотите стать членом Совета дома?
Считаю, что дом — это место где должно быть комфортно 
и уютно всем проживающим в нем соседям, включая меня, 
и потому хочу в составе совета нашего дома, вести 
контроль действий управляющей компании, связанных        
с эксплуатацией дома, а также для ускорения решения 
возникающих проблем.

Родился в городе Ленинград. Сразу после окончания 
школы, где больше увлекался точными науками и только 
появляющимися тогда персональными компьютерами, 
устроился на работу, связанную с компьютерами и 
электроникой. Параллельно учился на вечернем 
отделении факультета САПР (системы 
автоматизированного проектирования) в ЛЭТИ 
(СПбГЭТУ). Прошел службу в ВС РФ.



Работал в различных компаниях в СПб, по специальностям 
связанным с IT, начиная с инженера по сервису 
вычислительной техники и затем постепенно, получая 
дополнительное образование на различных 
специализированных курсах, в том числе 
сертифицированных Microsoft и Cisco systems, получил 
профессию Системный администратор. Работал как             
с ЛВС на 10 ПК, так и в крупных центрах обмена 
траффиком. Выполнял самостоятельный монтаж СКС и 
ЛВС разной сложности и объема. Временами, когда              
в развивающейся IT сфере наступали тяжелые времена, 
обладая знаниями в электронике и электрике работал и 
автоэлектриком и даже просто электриком на 
строительных объектах города.



Одна из временных работ в научном институте, позволила 
поехать по обмену в США и поработать там в крупной 
американской корпорации Texas Instruments, в научно-
производственном подразделении, а также 
попутешествовать по стране.



Последние 15 лет работаю системным администратором   
в одной компании, в частности 5 лет старшим системным 
администратором, управляя сетью из 3 серверных 
площадок, и более 800 рабочих мест не считая 
виртуальные, на почти 1500 сотрудников.

Был ли ранее опыт занятия 

общественной деятельностью?
Хорошо разбираюсь в различных IT системах, локальных 
вычислительных сетях, системах контроля доступа и 
видеонаблюдения.

Имею навыки для диагностики неисправностей 
электрических сетей, электрического оборудования, 
систем автоматизации и управления, систем 
бесперебойного питания.

27.02.1980г.
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Кандидаты в совет дома


